



Es avanzar en investigación
y mejorar la vida de las
personas con cáncer de mama.



Daros las gracias por acompañarnos en este día tan especial.

Como cada año, la **Asociación Española Contra el Cáncer** celebra el 19 de octubre, **Día Mundial Contra el Cáncer de Mama** y este año queremos dar visibilidad a este cáncer bajo el lema **“El rosa es más que un color”** tratando de dar voz a la realidad por la que pasan muchas mujeres. Pero aún queda mucho por hacer. Necesitamos seguir trabajando para lograr la equidad y continuar impulsando la investigación.

En España se diagnosticaron en el año 2021 **34.353** casos nuevos, lo que representa el **30% de los cánceres diagnosticados en mujeres**. Actualmente hay más de 140.000 mujeres con cáncer de mama en España y la probabilidad estimada de desarrollar cáncer de mama siendo mujer es de **1 de cada 8**, datos muy impactantes.

Históricamente, el rosa se ha asociado a la **feminidad**. Pero no fue hasta los años 90, cuando el rosa empezó a tener otro significado con el símbolo emblemático del lazo rosa. Desde entonces, el rosa se ha convertido en un símbolo a nivel internacional del compromiso y la concienciación en cáncer de mama. Un **símbolo de movilización** ante la necesidad de tener **más investigación** para sobrevivir al cáncer de mama.

Detrás del rosa se inició un movimiento social que impulsó **grandes avances en la investigación que dieron como resultados que actualmente, la supervivencia en cáncer de mama se sitúa por encima del 85%**.

Pero, pese a estos avances, todavía hay un 15% de mujeres que fallecen por cáncer de mama... Todavía es necesario este movimiento social porque todavía queda mucho por hacer.

Este año, queremos recordar que todavía queda mucho por hacer, puesto que siguen existiendo desigualdades que afectan a las mujeres con este tipo de tumor, como, por ejemplo:

- A las mujeres que se les diagnostica un cáncer de mama metastásico tienen una tasa de supervivencia en torno al 25%.
- El 15% de las mujeres con cáncer de mama están en una situación de extrema vulnerabilidad.
- Una mujer con cáncer de mama tiene unos gastos directos de 9.242€ y una pérdida de ingresos de 32.578€ durante la enfermedad.
- El 70% han perdido salarios o ingresos y el 34% han perdido su trabajo.....

Estos son algunos de los ejemplos y por eso, desde la Asociación Española Contra el Cáncer, seguimos diciendo que “el cáncer es igual para todos, pero no todos somos iguales frente al cáncer”. Hay que seguir trabajando en las necesidades sociales y psicológicas de las mujeres con cáncer de mama.

Hoy salimos a la calle con el ánimo de poner de manifiesto todo lo que se ha conseguido con el movimiento rosa internacional, así como todos los servicios que desde la Asociación ofrecemos, y **estaremos presentes durante todo el día** en numerosos actos por todo Madrid tratando de dar **visibilidad a esta lucha para que entre todas y todos podamos devolverle al color rosa todo el poder de su significado**, tener presentes a todas las personas con cáncer de mama, con sus necesidades, con sus vivencias y su supervivencia.

Muchas gracias a todos.